

GUT AUSSEHEN – MIR DOCH EGAL!

Dozent Dr. Georg Huemer ist einer der bekanntesten und beliebtesten plastische Chirurgen Österreichs. Sein Credo ist es, durch sein chirurgisches Können seinen Patienten zu mehr Selbstbewusstsein zu verhelfen.



Foto: Saliin Aiege von hochundquerformat

Dr. Huemer ist mit Herz & Seele plastischer Chirurg – das spüren auch seine Patienten!

Das Thema Schönheit ist allgegenwärtig und lässt niemanden kalt. Schönheitsbehandlungen und ästhetische Chirurgie sind mit vielen Vorurteilen behaftet. Mittlerweile gibt es genügend wissenschaftliche Studien, die belegen, dass bestimmte Schönheitschirurgische Eingriffe den gleichen positiven Effekt auf die Gesundheit haben, wie manche

medizinisch notwendigen Operationen und es andererseits schöne, gepflegte Menschen im beruflichen Umfeld leichter haben. Diese Umstände haben geradezu zu einem Boom an Anbietern im Schönheitschirurgischen Sektor geführt. Nur ein erfahrener plastischer Chirurg mit hervorragenden chirurgischen Fähigkeiten garantiert die größtmög-

liche Patientensicherheit und das bestmögliche Ergebnis!

Somit ist die Auswahl des Arztes von entscheidender Bedeutung! Leider recherchieren die Patienten erst im Nachhinein dann sehr genau, wenn der erste Eingriff nicht das gewünschte Ergebnis brachte und sie jemanden suchen, der dies korrigieren soll.

Dozent Dr. Huemer ist nicht nur bei seinen Patienten, sondern auch bei seinen Kollegen für sein Können und Wirken hochangesehen. Er absolvierte seine Facharztausbildung in Innsbruck und Linz. Nach einem Forschungsaufenthalt an der renommierten Mayo Clinic in den USA erlangte er bereits im Alter von 32 Jahren die Dozentur für Plastische Chirurgie – bis heute ist er der Jüngste in Österreich, der dies zu Wege brachte.

Auch baute er die Abteilung für plastische, ästhetische und rekonstruktive Chirurgie am Kepler Universitätsklinikum in Linz auf, wo er zahlreiche jüngere Kollegen ausbildete. Darüber hinaus pilgerten über viele Jahre unzählige Fachkollegen zu seinen Operationskursen über Brustchirurgie, Fettabsaugung oder Straffungsoperationen. Viele seiner Operationstechniken sind wegweisend in der plastischen Chirurgie, worüber weit mehr als 100 wissenschaftliche Publikationen Zeugnis ablegen.

Nachdem Dr. Huemer jahrelang in der wiederherstellenden Chirurgie durch seine Expertise unzähligen Patienten zu mehr Lebensqualität verhalf, wandte er sich ausschließlich seiner großen Leidenschaft zu – der ästhetischen Chirurgie. Auch in diesem Bereich zeigt Dr. Huemer den gleichen Enthusiasmus und Liebe zum Detail wie in seiner bisherigen Laufbahn. Durch seine profunde Erfahrung und exzellente Operations-

technik wurde er rasch über die Grenzen Österreichs bekannt für seine Ergebnisse, wie sein Instagram Account bildgewaltig belegt.

Für Dr. Huemer ist nur ein perfektes postoperatives Ergebnis und damit verbunden hundertprozentig zufriedener Patient akzeptabel! Dr. Georg Huemer ist auf gesichts-chirurgische Eingriffe, Brust und körperformende Eingriffe spezialisiert.

Ästhetische Brustchirurgie

Mehr als die Hälfte seiner operativen Eingriffe umfassen Operationen der weiblichen Brust. Hier kommt im unter anderem sein profundes Wissen in der rekonstruktiven Brustchirurgie zu Gute. Er entwickelte eine spezielle Technik der Brustverkleinerung und Bruststraffung, bei der er das eigene Brustgewebe wie eine Art körpereigenes Implantat geformt wird. Das Resultat ist eine Brustform, die sonst nur mit einem Brustimplantat erzielbar ist. Aufgrund seiner Erfahrung und Ergebnisse ist Dr. Huemer auch ein gefragter Redner und Partner von verschiedenen Implantatfirmen.

Körperformende Eingriffe

Bauchstraffung alleine war gestern! Heute ist es vor allem die Kombination aus intensiver Fettabsaugung mit Straffung der Haut, die zu einem sportlichen und „gestählten“ Look führt. Obwohl diese Technik ursprünglich aus Südamerika kam, wird

heute Dr. Huemer als Vortragender zum brasilianischen Kongress eingeladen, um über seine Ergebnisse zu berichten. Auch bei der Fettabsaugung ist er ein Pionier – seit über 10 Jahren verwendet er die revolutionäre VASER-Technik, die heute noch immer als state-of-the-art in der Liposuktion angesehen wird.

Nasenkorrektur

Die operative Korrektur der Nasenform ist eine der Spezialgebiete von Dr. Huemer im Gesichtsbereich. Seine schonende Operationstechnik gepaart mit den neuesten Erkenntnissen in der Nasenchirurgie ermöglichen ihm spektakuläre Ergebnisse, die ihn als gefragte Anlaufstelle für Influencerinnen und Models machen.

Facelift

Die Gesichtsstraffung – auch als Königsdisziplin in der ästhetischen Gesichtschirurgie angesehen – ist Dr. Huemer ein ganz besonderes Anliegen. Durch das sogenannte extended deep-plane Facelift lassen sich Resultate erzielen, die das Facelift in ein ganz neues Licht rücken. In Zeiten, wo scheinbar nur noch immer mehr Hyaluronsäure für den Alterungsprozess im Gesicht als Lösung scheint, können hierbei dramatische Ergebnisse mit kaum sichtbaren Narben erzielt werden. Die Angst, dass hierbei das Gesicht anders und operiert nach der Operation erscheint, ist dank der neuen Technik völlig unbegründet!

Dr. Georg Huemer's Philosophie

Falls Sie sich dazu entschließen, einen ästhetischen Eingriff machen zu lassen, ist die Wahl des plastischen Chirurgen der Schlüssel zu Ihrem perfekten Ergebnis. Eine Schönheitsoperation ist kein Massenprodukt, wo nur der Preis zählt.

Da es sich um Ihren Körper handelt, gilt es gut zu recherchieren und im besten Fall auf Empfehlungen aus dem Bekanntenkreis zu hören. Hier zählt es sich auf jeden Fall aus, auch einmal einen weiteren Weg oder höhere Kosten auf sich zu nehmen – immerhin ist es ja Ihr Körper, um den es geht!



DOZ. DR. GEORG HUEMER, MBA
Ästhetische Chirurgie

Linz / Wels – Österreich
www.drhuemer.com
office@drhuemer.com
drhuemer